
第４号様式（要綱第６条関係） 
 

2022年度 第２回 藤沢市立片瀬中学校 学校運営協議会会議録 
 

開催日時  2022年 7月 20日（金）10時～  

                   場  所 片瀬中学校 会議室      

                    

出

席

委

員 

三觜 由見子 片瀬地区青少年育成協会会長 

若月 哲夫  元片瀬山防災会副会長 

岩田 和美 片瀬地区青少年支援フォーラム代表 

根津 智乃 元ＰＴＡ役員・片瀬地区青少年支援フォーラム中学校支援担当 

西永 雄二  元片瀬中学校ＰＴＡ代表 

本澤  剛  片瀬中学校ＰＴＡ代表 

湯山  薫 片瀬中学校校長 

池田  裕 片瀬中学校教頭 

 

以上委員 11名のうち 8名出席 

次

第 

１.開会 

２.校内見学 

３.学校の様子について （校長） 

４.議題 

（１）片中カフェについて （西永） 

 （２）その他 《片瀬小学校の様子について （岩田）》 

５.その他 会議予定日 

６.閉会 

 

協

議 

内

容 

（意見等） 

＊３「藤の木」について 

・本澤委員…木の状態について、近隣の造園業者から専門的な知識を得て、管理

するようにした方がよい。 

・三觜委員…青少年育成協会として、生徒たちをボランティアとして活用しなが

らの支援方法なども検討していきたい。 

＊４．（１）「片中カフェ」について 

・若月委員…中古（リサイクル）制服を生徒たちの前で受け渡しをするのは、他

の目を気にすることになるのでは。 

・本澤委員…本当に必要としている人たちへ情報が届いているのかが不明。 

・三觜委員…周知は大変難しい。「子ども食堂」でも同じようなことがある。 

・根津委員…「行きづらい」と思っている人にも「行ってみたい」と思ってもら

えるとよい。 

・湯山副会長…学校ができなかったことをカバーしてもらっている。対象の生

徒・保護者には、学校と片中カフェを使い分けてもらいたい。 

・岩田委員…小学校から片中カフェを出張して来て欲しいという要望もある。子

育てに苦労している親にとって、相談することができるようになるとよい。 

・西永会長…片瀬小へパソコン授業のサポートに出向いた際、在籍している保護

者よりも卒業した後の保護者が関わった方がよいと感じた。 



＊４．（２）「片瀬小学校の様子について」について 

・岩田委員…以前から片瀬地区は、他地区よりも地域と学校の関係がよい。現在

小学校へは、主に人的な支援を行っている。学校支援ボランティアは地域団体

から選出しているが、子どもが在籍している保護者は参加できない。9,10月に

ミシンの授業ボランティアを片瀬中の保護者に協力してもらいたい。 

・本澤委員…片瀬中のＰＴＡ活動についても苦慮している。役員等を引き受けて

もらえないため、ＰＴＡがやるべきこと、役割などを整理していきたい。小学

校へのボランティアとして保護者を派遣することについては、検討していきた

い。 

＊５． 

・池田委員…次回 11月 17日（木）１ ：００～とする。 

 
 

次回開催日程  2022年 11月 17日（木）11時～ 

会    場  片瀬中学校会議室       

１


